

# Buch gibt sich neuen Namen

Der Namenszusatz „bei Jenbach“ soll laut der Gemeindeführung fallen. Wenn das Land zustimmt, heißt der Ort künftig Buch in Tirol.

Von Marco Witting

**Buch** – Eigenständigkeit soll diese Maßnahme beweisen. Und Identität schaffen. Etwas, das für die Außendarstellung einer Gemeinde mit fast 3000 Einwohnern durchaus normal sei. „Wir schaffen hier nachhaltig eine Marke“, erklärt Otto Mauracher, Bürgermeister von Buch.

Auch wenn es auf den Straßenschildern gar nicht angeführt ist, seit 1952 heißt der Ort offiziell Buch bei Jenbach. Das soll sich nun ändern. Die Bucher wollen das „Anhängsel“ jetzt nämlich loswerden. Einziges Problem: Es gibt bereits zwei Gemeinden (Vorarlberg und Steiermark) und zahlreiche weitere Ortsteile im österreichischen Bundesgebiet mit demselben Namen. Die Lösung fand sich in der Gemeinderatssitzung am Dienstagabend. „Künftig soll der Ort Buch in Tirol heißen. Das ist eine schöne Variante“, sagte Mauracher. Fix ist die Änderung aber noch nicht. Sie muss noch von der Gemeindeaufsicht des Landes Tirol bestätigt werden.

Was die Namensänderung kosten soll? Nicht viel, wenn es nach Mauracher geht. Das

gilt auch für ein weiteres Projekt, das die Bucher Eigenständigkeit untermauern soll. Genaue Zahlen wollte der Bürgermeister dazu nicht nennen.

„Wir schaffen hier nachhaltig eine neue Marke. Der Name Buch in Tirol ist eine wirklich gute Variante.“

Otto Mauracher

Foto: Mauracher



Mit Jänner 2011 bekommt der Ort mit 6220 eine eigene Postleitzahl. Diese war bisher ebenfalls an Jenbach angehängt. „Das bringt auch für die Briefzustellung eine Vereinfachung.“

Die ÖVP beantragte, dass im Zuge der Änderungen auch gleich Straßennamen im Ort eingeführt werden. Dieser Antrag wurde von der Bürgermeisterfraktion aber abgelehnt. Dies würde zu lange dauern und bisher nicht abschätzbare Kosten verursachen.